

Antusiasme Tinggi, Pemilihan RW 12 Kelurahan Pondok Benda Berjalan Sangat Demokratis

Suhendi - TANGSEL.XPRESS.CO.ID

Sep 25, 2022 - 22:59



TANGSEL - Semarak pesta demokrasi pemilihan Ketua RW 12 Kelurahan Pondok Benda, Pamulang, Tangerang Selatan, Sabtu (24/9/2022) malam, mampu menyedot antusias warga yang cukup tinggi.

Puluhan warga dari seluruh RT pun hadir dan memadati tempat pemilihan. Hal tersebut pun seiring dengan berjalannya proses pemilihan yang begitu meriah dan tetap mengedepankan asas demokrasi.

Dalam kontestasi politik tersebut terdapat tiga tokoh masyarakat yang mencalonkan diri, di antaranya Bambang Irianto sebagai calon nomor urut 01, Heru Munandar sebagai nomor urut 02, dan Alip Sutrisno sebagai calon dengan nomor urut 03.

Proses pemilihan berjalan dengan sangat demokratis. Setiap warga yang memiliki hak suara dari perwakilan setiap RT, menggunakan haknya dengan baik. Kali ini, proses pemilihan berjalan satu putaran. Calon RW nomor urut 03, Alip Sutrisno keluar sebagai pemenang.

Ia berhasil memperoleh raihan sebanyak 59 suara. Alip mampu mengungguli kedua kandidat lainnya, yakni Bambang Irianto dengan 15 suara, dan Heru Munandar dengan torehan 10 suara. Dengan begitu, Alip terpilih menjadi Ketua RW dengan menggantikan kepengurusan sebelumnya.

Hadir menyaksikan dalam acara tersebut, Sekretaris Lurah Pondok Benda, Sonny Wahyudi mengatakan bahwa atmosfer kontestasi pemilihan di lingkungan RW 12 sangat luar biasa.

"Di sini luar biasa prosesnya. Mereka (para kandidat) juga telah memaparkan visi misinya. Ternyata malam ini lah puncak pemilihan suara. Jadi saya lihat sudah berproses mengikuti Perwal. Menurut kami selagi pemilihan dilakukan secara musyawarah, tertib, dan tentram, ini sudah bagus dan mengikuti tahapan demokrasi," ungkap Sonny di Kantor RW 12, Jalan Amarta Raya, Pondok Benda, Pamulang, Tangsel.

Antusiasme warga pun, kata Sonny, sangat luar biasa. Dukungan dari warga begitu tinggi. Luar biasa. Jadi mereka benar-benar mencari dan menjaring bakal calon yang terbaik," tuturnya.

Atas hal demikian, Sonny berharap agar dengan pemimpin barunya, RW 12 dapat lebih maju. Baik dari segi lingkungan, warga, dan lain sebagainya.

"Intinya suatu desa atau kota yang baik itu dilihat dari warganya. Terutama ketua lingkungan bisa membawa warganya ke arah yang baik. Intinya kolaborasi, jangan sampai ketua lingkungan berjalan sendiri," teranginya.

Sementara itu, Ketua RW 12 terpilih, Alip Sutrisno mengungkapkan, hasil pada malam ini merupakan amanat dan kepercayaan yang diberikan oleh warga kepada dirinya.

"Mudah-mudahan ke depan saya bisa menjalankan apa yang menjadi program saya. Dan tentunya kami perlu dukungan dari warga yang selalu kita harapkan. Karena kekurangan jelas banyak dari saya," ungkapnya.

Atas hasil yang diraihinya dalam pemilihan ini, Alip menyatakan belum menentukan langkah yang bakal dijalani dalam waktu dekat ini. Namun yang jelas, menurutnya saat ini persatuan warga menjadi hal yang lebih utama dan

harus didahulukan.

"Kami belum menentukan untuk dalam jangka waktu dekat ini. Yang jelas saya akan membuat tim yang solid untuk kemudian dapat merencanakan program jangka pendek ke depan," pungkasnya. (Hendi)